

Les débats du parlement cubain seront centrés sur l'économie



La Havane, 10 décembre (RHC).- Les résultats du Plan de l'Économie en 2015 et les projections pour 2016 figurent parmi les principaux thèmes qui seront débattus au cours de la Sixième Période de Sessions de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, notre parlement, prévue le 29 décembre.

Les élus approuveront également la Loi du Budget de l'État pour 2016 et ils éliront les juges du Tribunal Suprême Populaire.

Les 26, 27 et 28, les dix commissions permanentes siégeront afin d'analyser la situation économique et budgétaire en général, entre autres thèmes.

Dans des déclarations à la presse, la secrétaire du parlement cubain, Miriam Brito, a signalé que toutes les commissions ont inclus dans leurs agendas des questions communes parmi lesquelles figurent les actions en fonction du perfectionnement du système du Pouvoir Populaire, la réponse aux propositions et aux plaintes de leurs électeurs, la lutte contre les illégalités, les indisciplines et la corruption ainsi que d'autres sujets ayant trait au contrôle et à la vérification de la gestion des entreprises.



Radio Habana Cuba